
A1  M  –  An  Brescia  in
trasferta  contro  una
formazione  da  non
sottovalutare
22 Novembre 2018

Archiviato  in  modo  positivo  il  terzo  turno  di  Champions
League, l’An Brescia si rimbocca le maniche per proseguire al
meglio il percorso in campionato: dopodomani, per la settima
giornata della rassegna tricolore, la squadra di Sandro Bovo
sarà ospite – fischio d’inizio alle 18 – del Bogliasco Bene,
squadra con un solo punto all’attivo (frutto del pareggio
casalingo  con  la  Lazio)  ma  che,  soprattutto  tra  le  mura
amiche,  rappresenta  un  avversario  da  non  sottovalutare.  I
genovesi, tra i quali si rivedrà Mario Guidi, l’anno scorso
agli ordini di coach Bovo, sono affamati di punti per muovere
una classifica che, con ogni probabilità, non dice il vero sul
loro  potenziale,  e,  anche  per  questo,  l’An  è  pronta  ad
affrontare la trasferta con la massima determinazione.

«Dopo la prestazione di ieri con la Stella Rossa – dichiara il
vice presidente del club bresciano, Alessandro Morandini -, la
consapevolezza della nostra efficacia difensiva è sempre più
solida e dover andare a giocare in un campo tradizionalmente
ostico come la piscina Vassallo, non può che aumentare le
motivazioni a fare bene. Sabato sarà un altro importante banco
di  prova  per  continuare  a  migliorare  affinando  ancora  la
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tenuta  del  reparto  arretrato  e  ottimizzando  le  soluzioni
offensive. Dopo Bogliasco, avremo il Posillipo in casa e poi
ci sarà la trasferta di Champions per la gara con l’Eger: non
vogliamo  lasciare  nulla  al  caso  e  daremo  il  massimo  per
arrivare sempre pronti. Il gruppo è in crescita, le intese di
gioco  si  perfezionano  di  volta  in  volta,  continuiamo  con
convinzione su questa strada, i margini di miglioramento sono
ampi».
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